

Fecha: 12-11-2024 Medio: El Informador Supl.: El Informador

Pág.: 7 Cm2: 368,4 VPE: \$104.638 Noticia general

Título: Nueva Imperial se une nuevamente por la Teletón y supera su meta

Tiraje: 1.400 Lectoría: 4.200 Favorabilidad: No Definida

Nueva Imperial se une nuevamente por la Teletón y supera su meta

La solidaridad de Nueva Imperial ha vuelto a destacar. Con un espíritu de unidad y compromiso, la comuna ha logrado un importante aporte para la Teletón, reafirmando que, cuando trabajamos juntos y con el corazón, podemos alcanzar grandes metas.

En una ceremonia que reunió a la comunidad, el alcalde César Sepúlveda Huerta, acompañado por funcionarios municipales y

miembros de la comisión Teletón, dio a conocer el cómputo final de la recaudación de este año. Con gran orgullo, se anunció que Nueva Imperial alcanzó un total de \$22.359.830, superando los \$22.285.070 recaudados en 2023. Este aumento refleja el compromiso constante de la ciudadanía, que no solo aporta económicamente, sino que también entrega su tiempo, entusiasmo y dedicación



para hacer posible esta cruzada solidaria.

"Queremos agradecer a cada vecino, organización y empresa que se sumó a esta noble causa. Lo que se ha recaudado es una muestra de la generosidad y unidad de Nueva Imperial. Este monto no solo es una cifra, sino el reflejo del compromiso que tenemos como comuna para apoyar a quienes más lo necesitan", expresó el alcalde César Sepúlveda, destacando el esfuerzo conjunto de todos los sectores de la comunidad.

Las actividades de recolección contaron con la participación activa de escuelas, juntas de vecinos, agrupaciones culturales y deportivas, entre otros, que organizaron eventos y actividades solidarias en distintos puntos de la comuna para motivar la participación de todos.

Esta jornada de unidad y solidaridad en Nueva Imperial reafirma el compromiso de sus habitantes con la Teletón y demuestra, una vez más, que juntos, con el corazón en cada aporte. podemos cambiar vidas. La recaudación lograda no solo representa el esfuerzo de una comunidad, sino también la esperanza para quienes necesitan del apoyo de esta importante campaña nacional.

